

Seulement seize ans. Elle téléphone à Emma et lui dis

seulement seize ans. Elle téléphone à elles et elles disent qu'elles veulent se reh-
contres dans le parc dans le quartier d'Emma.
Dix-huit minutes plus tard, elles se voient et Laura
commence à pleurer. Elle est très triste
sur leur fille dans la terre, sans parents. Ils décident
d'aller à la maison d'Emma, pour parler
ça.

Mais parler n'est pas une solution pour
chaque problème. Emma explique à Laura
qu'elle doit faire quelque chose ou tout
va devenir plus grave. Bien que Laura sostie
que sa copine a raison elle ne veut pas
l'admettre. En colère elle quitte la maison
d'Emma. Elle est très déçue de sa meilleure
copine parce qu'elle ne peut pas la comprendre.
Parce que Laura est très triste, déçue et en